

■ Educación → Universidad

Cursos de Verano. Universidad de Almería- 11/07/2005

Los Cursos de Verano de la UAL arrancan hoy con 23 cursos en 9 municipios durante 4 semanas

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. La Universidad de Almería inaugurará hoy lunes, 11 de julio, los Cursos de Verano 2005, que se repartirán hasta el 5 de agosto por nueve municipios de la provincia. Son un total de 23 seminarios. Aguadulce acogerá la mayor parte de los cursos, 13, mientras que el resto se celebrarán en Almería, 3, y uno, respectivamente, en Almerimar, Adra, Cuevas del Almanzora, Purchena, Vera, Huércal-Overa y Vélez Blanco.

La inauguración oficial será en Aguadulce, hoy lunes, a las 9.30 horas, con la conferencia por parte del escritor y poeta Luis Antonio de Villena. Así mismo, en dicho acto, que se celebrará en el hotel Playadulce y contará con la presencia del alcalde de Roquetas de Mar, Gabriel Amat, el rector, Alfredo Martínez Almécija, impondrá la Insignia de Oro de la UAL al músico y escritor almeriense Manuel del Aguila, como reconocimiento a un ingente trabajo y proyección de Almería realizada fuera de la provincia.

Los Cursos de Verano 2005 se caracterizan por el rigor científico tanto en los temas como los ponentes, como refleja la presencia de destacados especialistas de algunas de las universidades más prestigiosas del mundo como Harvard, Yale o la Sorbona de París.

Así mismo, este año se presenta como gran innovación la celebración de un curso de verano coorganizado por tres universidades, Extremadura, Lisboa y Almería, y que se podrá seguir, en parte, con clases semipresenciales, a través de internet y las nuevas tecnologías. Se trata del Curso de Verano "Promoción de la lectura: de los clásicos a las nuevas tecnologías", que comenzará hoy, bajo la dirección de Eloy Martos, de la Universidad de Extremadura, Luis Fernández Cifuentes, de la Universidad de Harvard, y Tania Rósing, de la Universidad Passo Fundo, de Brasil. Este curso tendrá las sesiones de los tres primeros días en Aguadulce. El jueves y viernes impartirán las clases en Badajoz. Y se clausurará, el sábado, 16 de julio, en Lisboa (Portugal), con la presencia de los rectores de las tres universidades.

Director general de Universidades, en Aguadulce

La primera semana, la sede de Aguadulce acogerá seis cursos. El mencionado sobre la lectura, y además seminarios sobre la formación permanente del profesorado y la calidad de la docencia en el nuevo Espacio de la Educación Superior; Cervantes, el Quijote y la literatura del Siglo de Oro; Orson Welles y el

cine; el derecho deportivo; y la religiosidad popular. La primera semana también habrá un curso en la sede de Almería. Se trata de un taller sobre guitarra impartido por Tomatito.

La sede de Aguadulce, en su primera semana, contará con destacados ponentes, como el director general de Universidades de la Junta de Andalucía, Francisco Triguero, que participará mañana, lunes, a las 9 horas, en el curso sobre formación del profesorado. En los seis cursos de Aguadulce se podrá escuchar, entre otros, a Miguel Ángel Zabalza, catedrático de Didáctica y Organización Escolar de la Universidad de Santiago de Compostela; el escritor Vicente Molian Foix, Richard France, profesor de la Universidad de Yale; Tote Trenas, director de Fotografía de "Solas" y "Cuéntame"; Ángel Prados, presidente del Comité Andaluz de Disciplina Deportiva, etc.

Los Cursos de Verano de la UAL abordará a lo largo de las cuatro semanas, del 11 de julio al 5 de agosto, temas tan variados como la seguridad alimentaria, tauromaquia, arquitectura, fotografía, nutrición, gastronomía, el vino, arte, o la música, y ponentes como Jaime Lissavetzky, secretario de Estado para el Deporte; las escritoras Ana Rossetti y Espido Freire; el torero Víctor Méndez; Joaquín Almunia, comisario europeo de Asuntos Económicos; Manuel Marín, presidente del Congreso de los Diputados; Juan Carlos Rodríguez, catedrático de Literatura de la Universidad de Granada; Tomatito; Fernando Colomo, director de cine; el fotógrafo Ilan Wolf; Maurice Pieron, catedrático de la Universidad de Lieja y Doctor Honoris Causa de la Universidad Técnica de Lisboa, etc.

Junto a los cursos se celebrarán varios talleres en una edición en la que la Universidad de Almería espera superar los 1.400 alumnos del verano de 2004. Las matriculaciones se pueden realizar hasta el inicio de cada curso en las diferentes sedes, en la página web de la UAL www.ual.es y en el teléfono siguiente 950 01 58 26.

noticias@indalia.es

© [Copyright](#) Indalia, S.L.
[Aviso Legal](#), [Política de Privacidad](#)
Equipo Indalia